

Der öffentliche Personennahverkehr muss naturgemäß zu einem großen Anteil von der öffentlichen Hand bezuschusst werden (2011 mit rund 11 Mio. Euro). Die Stadt Halle hat in ihrer Eröffnungsbilanz von 2012 Rückstellungen für die ÖPNV-Finanzierung gebildet.

1. Wie hoch war diese Rückstellung anfänglich?
2. Wie hoch ist die Rückstellung aktuell?
3. Wie hoch waren die jährlichen Entnahmen?
4. Für welche Zwecke wurde die Rückstellung in den einzelnen Jahren verwendet?
5. Wie wird die Stadt Halle zukünftig mit diesem Thema umgehen?

gez. Andreas Scholtyssek
Stadtrat